

Fecha: 11-11-2024 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue

Tipo: Noticia general
Título: Firmaron convenio para potenciar y promocionar el turismo rural en Los Lagos

Pág.: 3 Cm2: 200,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600

No Definida



EN EL PARQUE COSTANERA SE REALIZÓ LA FIRMA DEL CONVENIO.

Firmaron convenio para potenciar y promocionar el turismo rural en Los Lagos

INDAP-SERNATUR. Incluso se proyecta llevar productos a estaciones del tren,

as direcciones regionales del Sernatur e Indap formalizaron un convenio de colaboración y cooperación para fortalecer y potenciar el desarrollo del turismo rural, como así también impulsar su promoción a nivel nacional e internacional, como atractivo turístico identitario de la Región de Los Lagos.

La actividad se realizó junto a productoras y cultoras de la región que dieron vida a una nueva versión del tradicional "Mercado Campesino" de Indap, en el Parque Costanera de Puerto Montt; en el marco de la Semana de las Mipymes y Cooperativas que desarrolló la Seremi de Economía, entre el lunes 4 y viernes 8 de noviembre.

El director regional de Indap, Francisco Parada, destacó que mediante la firma de este convenio "estamos uniéndonos y colaborando para poner en valor el trabajo que realiza la agricultura familiar campesina y el turismo rural, y así se siga desarrollando en formalidad, en diversidad y en servicios de muy buena calidad".

Reveló que junto a Sernatur buscan recuperar espacios ciudadanos para la agricultura familiar campesina, como las estaciones ferroviarias, ante el anuncio de la puesta en funcionamiento del servicio entre Llanquihue y Puerto Montt. En esos lugares, precisó Parada, proyectan "traer el campo a la ciudad, para también ir aumentando el reconocimiento, la visibilización, pero también el dinamismo de la agricultura primera campesina".

EXPERIENCIA

La directora regional del Serna-

tur, Claudia Renedo, apeló a la oferta de vivir la experiencia del turismo rural. "Si nosotros tenemos esta articulación, trabajamos de manera colaborativa, quien venga a la región, por ejemplo, al sector de Ilque, Huelmo, Carretera Austral, que son los que hoy están haciendo aquí su exposición, podría ir a ver cómo se maneja un telar, cómo se trabaja con la artesanía, cómo se trabaja con la fibra vegetal", manifestó.

Renedo especificó que se trata de "vivir lo que todo nuestro territorio y nuestros destinos nos entregan, que sin duda es el paisaje, pero también hay una historia familiar y de tradiciones y de conocimiento, que es importante que entreguemos. Esa es una perspectiva que también tenemos que tener desde Sernatur".

Mientras que la seremi de Agricultura, Tania Salas, precisó que este convenio "viene a reenfocar el trabajo que se ha estado realizando para mejorar los distintos canales de comercialización, redes de comercio vinculados al turismo, que es una tremenda oportunidad que tenemos en la región, que atrae una alta cantidad de turismo".

Especificó que en la zona existen condiciones para generar "un sistema más dinámico, en el que mediante la demostración de los emprendimientos agroalimentarios, también se pueden mostrar los atractivos turísticos a través del turismo rural, para poder potenciar todo lo que es nuestra región y también los sistemas agroproductivos y turísticos que tenemos presentes a lo largo de todas las provincias".